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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
IEQ DARÁ RESPUESTA A EXTRANJEROS Por Redacción En sesión ordinaria de la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) fue aprobado el proyecto de dictamen relativo al procedimiento para dar contestación a las solicitudes de información realizadas por extranjeros. Integrantes de este órgano colegiado coincidieron en resaltar que el acceso a la información pública en posesión de las entidades públicas es un derecho humano que debe ser garantizado a todas las personas sin limitación de fronteras, como lo disponen la Declaración Universal de los Derechos Humanos y la Convención Americana. En este sentido, se propuso se disponga en el sitio web del Instituto un formato adicional de solicitud de información con otro idioma, que puede ser inglés u otro. En otro tema, fue presentado el proyecto de dictamen referente al procedimiento que debe seguir la Unidad de Información Gubernamental para clasificar información del organismo electoral como reservada. El Presidente de la Comisión Jesús Uribe Cabrera resaltó la importancia de este instrumento normativo para el Instituto, ya que busca dar claridad y transparencia a los procedimientos relacionados a la información clasificada.  (DQ p. 8)   
AUTORIZAN A EXTRANJERSO INFORMACIÓN PÚBLICA Por Redacción En sesión ordinaria de la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) fue aprobado el proyecto de dictamen relativo al procedimiento para dar contestación a las solicitudes de información realizadas por extranjeros. Integrantes de este órgano colegiado coincidieron en resaltar que el acceso a la información pública en posesión de las entidades públicas es un derecho humano que debe ser garantizado a todas las personas sin limitación de fronteras, como lo disponen la Declaración Universal de los Derechos Humanos y la Convención Americana. En este sentido, se propuso se disponga en el sitio web del Instituto un formato adicional de solicitud de información con otro idioma, que puede ser inglés u otro. En otro tema, fue presentado el proyecto de dictamen referente al procedimiento que debe seguir la Unidad de Información Gubernamental para clasificar información del organismo electoral como reservada. El Presidente de la Comisión Jesús Uribe Cabrera resaltó la importancia de este instrumento normativo para el Instituto, ya que busca dar claridad y transparencia a los procedimientos relacionados a la información clasificada. En esta misma sesión, fue puesto a consideración de los Consejeros Electorales y representantes de los partidos políticos, el proyecto titulado ‘Código de Ética del IEQ’, a efecto de que conozcan su contenido, lo analicen y emiten comentarios. El documento busca consolidar el actuar de los funcionarios públicos del órgano electoral, apuntó el Presidente del Consejo General y Secretario de la Comisión, José Vidal Uribe Concha. A la sesión acudieron los Consejeros Electorales Yolanda Elías Calles Cantú, en su carácter de Vocal de la Comisión; y Alfredo Flores Ríos; además de la representación de los partidos PAN y PRI; la Secretaria Técnica de este órgano del Instituto, María Isabel Medina Colín; y el Director General del Instituto, Carlos Rubén Eguiarte Mereles. (AM p. 5) 
 
LA DEMOCRACIA COMO FORMA DE VIDA El Consejero Presidente del Instituto Electoral de Querétaro, Lic. José Vidal Uribe Concha, en entrevista exclusiva para EXPRESS tu DIARIO de la tarde, compartió su particular punto de vista y la versión oficial de la reforma político electoral. “La Legislatura del estado aprobó en el mes de julio una reforma político electoral que trae como consecuencia derogar, adicionar y reformar diversas disposiciones de la ley electoral del estado de Querétaro y de la ley de medios de impugnación”.  
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La reforma le da un espacio a las candidaturas independientes, y la Legislatura cumplió oportunamente con la última reforma política, que le amplía sus derechos políticos al ciudadano para poder ser candidato a los cargos de elección popular, dijo. Hay que decir que: “En esta reforma hay una gran parte positiva, la Legislatura entró a analizar a adecuar la norma que era inconstitucional, respecto de las aportaciones de los simpatizantes, el último párrafo del artículo 39, que ya había sido resuelto por la SCJN desde el año 2009, la Legislatura oportunamente quita esa norma inconstitucional”… la democracia hay que verlo como un término amplio, la Constitución dice que es un estilo de vida, -si me permiten- es desde que despertamos  y respiramos la primer bocanada de aire hasta que descansamos. Es una cultura que tenemos que fomentar, tenemos que hablar de democracia, de gobernabilidad y de participación. El ciudadano debe estar informado. Democracia nos dice que es igualdad, no autoridad, concluye el Consejero Presidente José Vidal Uribe Concha.  (EXPRESS p.1)  
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN  
APOYAN CANDIDATURAS DE UNIDAD Por Liliana Gutiérrez El diputado federal, Marcos Aguilar Vega aseguró que estaría a favor de las candidaturas de unidad al interior de su partido, luego de que el diputado local, Alejandro Delgado Oscoy diera a conocer que le interesa también ser candidato a la presidencia municipal de Querétaro. “Absolutamente sí (candidaturas de unidad) tiene resultados muy positivos o candidaturas únicas, en mi caso particular, ya he tenido la oportunidad de ir a una contienda para diputado local, la gente en esos y, la segunda para diputados fui un candidato único del PAN y los resultados que logre es que obtuve el quinto lugar nacional de los tres distritos federales”, puntualizó el panista. Aguilar Vega refirió que el blanquiazul deberá presentar a los mejores candidatos en los comicios del 2015, ya sea con candidaturas de unidad o únicas. (AM p. 6)  
PRD  
ABRE PRD CENTROS DE ACOPIO Por Norma Ayala El PRD Querétaro  se suma al acopio de alimentos para los damnificados  que dejaron las lluvias intensas presentadas en todo el país. De acuerdo con el dirigente estatal, Carlos Sánchez,  los alimentos se recaudarán en las instalaciones de Instituto político; asimismo  exhortó a los delegados federales en el estado a trabajar para bajar recursos que favorezcan a las comunidades afectadas en la sierra queretana. En este sentido, informó que las instalaciones del Comité Estatal como los comités  municipales, estarán operando –durante esta semana-como centros de acopio para la recolección de diversos artículos de primera necesidad. Sin embargo, Carlos Sánchez,  agregó que estas intensas precipitaciones,  también dejaron graves afectaciones en comunidades del estado de Queretaro, principalmente de la zona serrana, en donde, actualmente hay 800 personas incomunicadas. (EUQ p.8) 
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NA 
 
RENOVARÁ NUEVA ALIANZA DIRIGENCIAS EN 8 MUNICIPIOS Por Norma Ayala El partido Nueva Alianza renovará y reestructurará en los próximos meses sus dirigencias municipales de ocho ayuntamientos; las cuales, deberán estar conformadas por siete miembros, dos de ellos, figuras que se añadirán en esta elección y que abarcan la representación de mujeres y jóvenes, informó el dirigente estatal del Instituto político, Óscar Rodríguez Cervantes. Comentó que fue el pasado 7 de septiembre, cuando el Consejo Político estatal del partido, en sesión extraordinaria, facultó al comité para emitir la convocatoria para la revisión de las estructuras municipales en la entidad. En este sentido, refirió que las dirigencias, que para Nueva Alianza, son comisiones, serán revisada bajo dos conceptos: en la renovación, en función de los períodos de vigencia que tienen de tres años, o bien de reestructuración. “Son ocho los que estarán en renovación: Querétaro, San Juan del Río, El Marqués, Tequisquiapan, Ezequiel Montes, Cadereyta y Colón, el resto de los municipios, estarían siendo reestructurados, en función de que algún compañero haya pedido licencia”, aseveró. Rodríguez Cervantes manifestó que la estructura de cada comisión municipal se conforma por cinco miembros, que son: presidente, secretaria general, coordinador ejecutivo político electoral, coordinador ejecutivo de vinculación y coordinador ejecutivo de finanzas. “Para esta renovación que se aplicará este año, se añadirán dos figuras que son muy importantes, la representación de mujeres y una representación de jóvenes, sectores de gran importancia que conforman un gran porcentaje del total de la población”, comentó. En cuanto al método por el cual serán electos los dirigentes municipales del partido en el caso de la renovación, este será llevado a cabo de acuerdo al manual de organización, con la acreditación de un delegado especial que fungirá como representante de la dirigencia estatal. “El representante vigilará los trabajos de las asambleas municipales, con el objetivo de que quienes asistan deberán estar acreditados como militantes, con formato, con credencial de elector en mano y serán los que estarán votando por los nuevos dirigentes”, agregó. El dirigente recordó que las comisiones municipales se conformaron desde 2005; sin embargo, actualmente están reglamentadas por el IFE a efecto de que tengan orden, funcionamiento y facultades. “Este reglamento fue aprobado en febrero pasado, para que nosotros podamos transitar sobre este reglamento y darle orden estatutario a las figuras municipales de Nueva Alianza”, concluyó. Manifestó que en los próximos días se establecerán las fechas en que se emitirá la convocatoria para la renovación y reestructuración de las comisiones, votación donde podrán participar —únicamente— los seis mil 700 militantes de Nueva Alianza que hay en todo el estado. (EUQ p.4)  
PANAL LLAMA A LA CNTE A ACEPTAR LA REFORMA  Por Norma Ayala Ante las manifestaciones que se han generado por parte de profesores disidentes del CNTE, en contra de la Reforma Educativa, representantes magisteriales en el estado exhortaron a los trabajadores de la educación a mantenerse en las aulas para no afectar a los estudiantes, ya que la reforma educativa que recién se aprobó en el Congreso Federal, es positiva y ayudará a mejorar la educación en México. En este sentido, integrantes del Partido Nueva Alianza en el estado, conformado en un 30% por profesores, se manifestó a favor de la reforma educativa, la cual calificaron como una transformación necesaria. “Hoy por hoy, qué bueno que la educación está siendo sujeta de una revisión educativa donde estarán modificando y corrigiendo errores desde las estructuras, en directivos y profesores, en donde los jóvenes y niños serán los beneficiados”, comentó Oscar Rodríguez Cervantes, presidente del partido y docente. Recordó que la educación es la que permite a los ciudadanos estar en igualdad de condiciones, ser competitivos y ser colaborador en el crecimiento económico, lo cual se logrará con la reforma educativa. (EUQ p.4)  
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NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: AUXILIO A VARADOS Por  Felipe Olguín Querétaro, Qro.- Este miércoles comenzó el rescate de más de dos mil 500 queretanos, que se encuentran varados en Ixtapa y en Acapulco. En tres vuelos de Vivaaerobus, llegaron de Ixtapa Zihuatanejo 450 pasajeros, los últimos alrededor de las 23:00 horas, al Aeropuerto Intercontinental de Querétaro y de ahí fueron trasladados al Gómez Morín para dirigirse a sus hogares. Quedan más de mil en Acapulco y otros tantos en Ixtapa, de acuerdo a estimaciones del secretario particular del gobernador, Carlos Hale Palacios, quien junto con Tania Ruiz, del Programa Soluciones, está coordinando los apoyos para los queretanos en aquellas regiones. Hoy comenzarán a llegar, a partir de las 10:00 horas, los que se quedaron en Acapulco. El gobernador José Calzada Rovirosa dio a conocer que la empresa Vivaaerobus está colaborando con un avión 737-300 para 148 pasajeros, mismo que aterrizó ayer en Ixtapa, Zihuatanejo, procedente de Monterrey para trasladar a los queretanos al Aeropuerto Intercontinental de Querétaro y realizó los tres viajes. No todos los queretanos pueden ser traídos en avión, debido a la condición, en su caso, de quienes viajan en autos particulares o autobuses, por lo que, afirmó el mandatario queretano, "se están tomando decisiones para que las personas que se tengan que quedar allá por cuestiones logísticas, cuenten con los recursos económicos suficientes para poder tomar alimentos y poderse alojar". (DQ principal)   
N: REGRESAN A CASA Por Luis Montes de Oca y Luis del Toro Los queretanos varados en Ixtapa, Zihuatanejo debido a los meteoros Ingrid y Manuel, regresaron anoche a casa, sanos y salvos, gracias a un puente aéreo que el gobierno del estado implementó, con un Avión Airbus con capacidad de 148 pasajeros y que realizó tres viajes. (N.p.1) 
 
AM: DESCIENDE QUERÉTARO EN LA PRUEBA ENLACE Por Juan José Arreola De acuerdo a los resultados ENLACE 2013, en tres de las seis pruebas aplicadas, los alumnos de primaria y secundaria de Querétaro obtuvieron calificaciones por abajo del promedio nacional. La Evaluación Nacional de Logro Académico en Centros Escolares (Enlace) es una prueba del Sistema Educativo Nacional que se aplica a planteles públicos y privados del país con la finalidad de generar una sola escala de carácter nacional que proporcione información comparable de los conocimientos y habilidades que tienen los estudiantes en los temas evaluados. La evaluación aplicada en junio de este año, correspondió a las materias de Matemáticas, Español y Educación Cívica y Ética, tanto para primaria y secundaria. Los estudiantes queretanos tuvieron porcentajes por debajo del promedio del país en Matemáticas y Español de primaria y Matemáticas para secundaria. Español para secundaria fue la única con porcentaje arriba de la media nacional, en tanto que en las otras dos evaluaciones –Formación Cívica y Ética en ambos niveles- no se difundieron por entidad. (AM principal)  
C: APOYA PEPE REGRESO DE QUERETANOS  Por Yoheme Pomares Cerca de 750 queretanos que se encontraban varados en Ixtapa y Acapulco, según datos del Gobierno del Estado, dispusieron de vuelos vía Viva Aerobús para traerlos de regreso a la entidad, informó el mandatario estatal, José Calzada Rovirosa. “Nos informan que hay unos 500 queretanos en Zihuatanejo que están en esta situación, que no se pueden regresar a consecuencia que las carreteras están bloqueadas”. (C.p.1) 
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PA: RESCATAN A QUERETANOS Por Carolina Sánchez  Después de horas de angustia y desesperanza, 300 queretanos volvieron a su tierra tras quedar varados en Ixtapa-Zihuatanejo a causa de fenómenos meteorológicos.A través de dos vuelos nacionales de la empresa VivaAerobus, el Poder Ejecutivo del Estado de Querétaro trajo de vuelta a mujeres, niños, jóvenes y familias completas que fueron sorprendidas por “Manuel” e “Ingrid” mientras vacacionaban. El gobernador dijo que un tercer vuelo arribaría a las 23:00 horas, también proveniente de Ixtapa. Desde las 17:30 horas, el mandatario estatal publicaba en su cuenta de Twitter @ppcalzada la salida del primer vuelo procedente del sitio guerrerense hacia la entidad. Los ciudadanos arribaron al Aeropuerto Intercontinental de Querétaro (AIQ) alrededor de las 18:30 horas, a bordo de un Boeing 737-300, y fueron trasladados por autobuses al Centro Histórico, donde podrían dirigirse, por fin, a casa. El segundo vuelo aterrizó en la central aérea a las 20:00 horas de este miércoles. (PA p.1)  
EUQ: QUERÉTARO REGRESA A VARADOS POR ‘INGRID’ Por Marittza Navarro Margarita Herrera Trejo viajó con 13 miembros de su familia a Ixtapa Zihuatanejo, en una excursión con más de 90 personas; querían disfrutar del puente por las fiestas patrias. Viajaron en autobús y llegaron el sábado por la mañana, fueron recibidos por las lluvias que ya no pararían; el clima los hizo declinar del tiempo de asueto, por lo que planearon el regreso para el domingo por la mañana. “… estaban las olas horribles y no salíamos del hotel por tanta lluvia, teníamos planeado regresar el domingo porque se calmó la lluvia, pero luego nos dijeron que no porque había deslaves y que todo estaba cerrado”. Su familia y el resto de los viajantes entraron en pánico, ya que a través de las noticias se dieron cuenta de que la situación era delicada, además sufrían de incomunicación con la gente de Querétaro. Este miércoles, Margarita llegó con toda su familia en el primer vuelo proveniente de Ixtapa, habilitado por el gobierno del estado con el apoyo de Viva Aerobús en un avión 776-330 para 148 pasajeros. Fueron en total tres vuelos los que trasladaron a 450 personas. (EUQ p.1) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
EXIGE PAN MÁS DATOS PARA VENTA DE TERRENO Por Linda Sepúlveda Para poder aprobar el proyecto de desincorporación de un terreno en el municipio de San Juan del Río para ofrecerlo en venta a la empresa LG, el coordinador parlamentario del PAN, Guillermo Vega Guerrero, afirmó que será hasta que tengan toda la información que han pedido cuando puedan emitir un voto a favor. Y es que, precisó, que es necesario que se revise si el costo a lo que se está vendiendo el predio es el correcto y que se determine claramente cuál será el compromiso de la empresa hacia los sanjuanenses. “Conocer qué tipo de empleos, cuál sería la manera de contratarlos si sólo serían sanjuaneneses o de todo el estado, son este tipo de temas los que nos ayudan a robustecer la información, lo vemos como algo urgente el hecho de que se generen empleos y analizar de que este terreno se venda conforme a lo que la ley marca”, señaló. El legislador panista espera que esta información pueda llegar antes de que se realice la próxima sesión de pleno —la cual se tiene contemplada para la siguiente semana— para que no se vayan a presentar conflictos en este punto del orden del día. (EUQ p.4)    
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ESTADO AVANZA EN EDUCACIÓN, DICE GALVÁN Por Linda Sepúlveda El presidente de la Comisión de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación, Jesús Galván Méndez, aceptó que los resultados de la prueba ENLACE son bajos; sin embargo, afirmó que la brecha entre insuficiente y bueno se ha reducido. “De 2011 a 2012 a Querétaro no le fue nada bien, eso nadie lo puede negar porque los datos están ahí y cualquiera los puede revisar, pero habría que ver el crecimiento que vamos teniendo en cerrar la brecha en el número de alumnos que están saliendo en insuficiente y elemental y en bueno y excelente, y eso sí lo estamos logrando”. Comentó que es difícil emitir un juicio sobre la situación en Querétaro con estos resultados, pero dijo que al menos la entidad ha cumplido con todos los requerimientos que se necesitan para realizar esta prueba. “No es fácil, es un poco complejo emitir un juicio sobre cómo le está yendo a Querétaro, sobre todo porque se tienen que considerar diferentes factores, Querétaro históricamente y en muchos aspectos ha sido cumplidor en acuerdos institucionales, generalmente a un 100% cumple con acuerdos y algunos estados de la república no”. El legislador puntualizó que mientras en Querétaro se evalúo a las 2 mil 11 escuelas con las que cuenta, en otros estados faltaron hasta mil 500. (EUQ p.4)  
TUVO QUERÉTARO BAJOS RESULTADOS EN ENLACE Por Candhy Escalante Aceptó el presidente de la Comisión de Educación en la Cámara de Diputados,  el Nuevo Aliancista Jesús Galván Méndez, que los resultados de la Prueba ENLACE son bajos, luego de asegurar que la brecha entre las calificaciones Insuficiente y Buena se ha reducido. “Del año 2011 al 2012, a Querétaro no le fue nada bien, eso nadie lo puede negar porque los datos están ahí y cualquiera los puede revisar; pero habría que ver el crecimiento que vamos teniendo en cerrar la brecha en el número de alumnos que están saliendo en Insuficiente y Elemental, y en Bueno, y Excelente, y eso sí lo estamos logrando”, dijo. (PA p.9)  
AUMENTARÁ LA REFORMA HACENDARIA DÉFICIT DE VIVIENDA, DICE EL TITULAR DEL PODER 
LEGISLATIVO Por Candhy Escalante Uno de los  graves problemas que México tiene es el déficit de vivienda media y baja, Querétaro no es la excepción a pesar de que ha habido un impulso muy fuerte, apuntó Jorge Lomelí Noriega, presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano, Obras Públicas y Comunicaciones de la Legislatura de Querétaro. En caso de aprobarse la Reforma Hacendaria en los términos propuestos por el Poder Ejecutivo Federal, dicha carencia de viviendas podría aumentar en perjuicio de la calidad de vida de los mexicanos, agregó el legislador local. (PA p.9)  
EUNICE RETA A ENRIQUE CORREA Por Aimée Pacheco La diputada Eunice Arias Arias reto al diputado Enrique Correa Sada a que acudan a las instalaciones del PRI para cotejar en presencia de los medios de comunicación, que las fotografías que exhibió durante la glosa en un posible caso de proselitismo de Paul Ospital, no fue tomada en un plantel del COBAQ como lo aseguró el panista. “Yo reto a Enrique Correa a que me enseñe su foto y vayamos al partido para que no esté hablando sin tener un fundamento esa foto que mostró en las glosas, aparte que se me hace inapropiada porque era un espacio para comparecer respecto al ejercicio del tercer al cuarto informe de gobierno, al doctor Fernando de la Isla no le compete comparecer por un tema de partido”. Dijo que si hay denuncia formal ante los tribunales correspondientes es porque no existe fundamento en lo que se señaló y lamentó que para figurar en los medios de comunicación, utilice una fotografía “falsa”. (DQ p. 10) 
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PODER JUDICIAL 
 
QUIERE TRIBUNAL MIL MILLONES Por Manuel Paredón Para el 2014, el Poder Judicial calcula un cuantioso presupuesto cercano a los mil millones de pesos; el de este año ascendió a 463 millones de pesos. Y es que considera como impostergable la segunda etapa de los juicios orales mercantiles, y las dos fases del sistema penal acusatorio en Querétaro, San Juan del Río, Amealco, Cadereyta y Jalpan. (N.S.p.1) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
LA SEGURIDAD, NO ES TENER MÁS PISTOLAS: LOYOLA Por Redacción Nosotros no hubiéramos podido recuperar la seguridad en las comunidades de Santa Rosa Jáuregui, sin la participación de los mismos habitantes, sostuvo el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, quien apeló al trabajo coordinado entre sociedad y la autoridad para saber “dónde están los malos, quiénes son y qué hacen”. (N.S.p.1) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN  
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Querétaro, Qro.- La delegación de Santa Rosa Jáuregui en Querétaro dejó de ser una zona tranquila de la ciudad para convertirse un territorio en donde el tejido social ha sufrido deterioros importantes y con tintes de violencia entre sus habitantes. No son las clásicas "travesuras" de jóvenes como jocosamente el delegado municipal Manuel Santana intentó explicar a los compañeros de medios de comunicación; alguien debe de informarle que no puede andar declarando de esa manera e ir a dormir tranquilo. Para el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola, el asunto es más serio y delicado y por esa razón acudió a esa delegación a entregar nuevo equipo a los cuerpos policiacos, pero con esto también viene un relanzamiento de la estrategia de seguridad en la zona. Para Loyola Vera es la propia sociedad quien "debe de ir ganado la batalla a las circunstancias" y allá, en aquella zona en donde las condiciones de seguridad no son las óptimas, por lo pronto entregaron con una inversión de poco más de 40 millones de pesos a los elementos de seguridad camionetas, motocicletas y chalecos antibalas. Efectivamente el equipo y la capacitación con la que puedan contar los policías serán detonantes importantes para revertir los eventos violentos en aquella delegación pero más importante será sin duda, lo que la propia sociedad de aquella delegación pueda hacer por mejorar las condiciones de convivencia familiar y de la comunidad. En la delegación parece que los años pasaron y nadie tomó en cuenta lo que venía sucediendo y hoy las cosas han avanzado de una manera preocupante; sin la participación de los habitantes será difícil avanzar y por eso ayer el alcalde puso el tema sobre la mesa: "decirle a la autoridad dónde están los malos, quiénes son y qué hacen; esa es una muestra de confianza, es una forma de recuperar la confianza en la autoridad y en la sociedad misma". Los habitantes de Santa Rosa Jáuregui, obviamente los que están a favor de la paz y tranquilidad, tienen una importante labor en sus manos: ayudar a la autoridad a identificar las zonas y personas que están generando los problemas de violencia y la autoridad tiene la obligación de responder a esa confianza y no fallarle a los habitantes de la región; los programas de vecino vigilante y de policías de proximidad tendrán que seguir mostrando su efectividad en los siguientes meses.  
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Por lo pronto, Querétaro y la delegación de Santa Rosa Jáuregui cuentan con equipamiento nuevo, se trata de 48 camionetas pick-up doble cabina, 16 motocicletas y mil chalecos antibalas. DE REBOTE Turistas queretanos recibieron la grata noticia de que el gobernador del estado en colaboración con la aerolínea Viva-Aerobús logró que fueran regresados a su tierra después de quedar varados el fin de semana ante los acontecimientos por el paso de la tormenta tropical "Manuel". Nuevamente la cercanía del gobernador Calzada quedó de manifiesto. adanolverar@yahoo.com.mx (DQ p.1)   
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- ASEGURADO. Que le darán oootra oportunidad a Stuardo Llamas tras ser cesado del programa Soluciones por chocar en alto grado de influyentismo (y de madrugada) en un auto. Tonatiuh Salinas le dio cobijo al junior cetemista y podría dejarlo en la cartera de Gestión Social. A ver si al PRI no le cuestan caras las cada vez más fuertes muestras de inmadurez de su caballada. Luego ni digan que no se les dijo. (DQ p.1)  
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua 
EN SANTA ROSA JÁUREGUI.- ROBERTO LOYOLA VERA envió un mensaje de aliento para los mexicanos durante la entrega de equipamiento policial en esa importante delegación. La sociedad -dijo el presidente municipal- va ganando la batalla en la circunstancia que se nos presenta y será la propia sociedad la que pueda revertir situaciones de emergencia en condiciones de seguridad.  LOYOLA VERA reconoció la solidaridad de los mexicanos en esta hora difícil. Más claro ni el agua. (PA p.1) 
 
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Arturo Venegas Ramírez Revisan en Congreso las cuentas públicas. Prepara Tonatiuh defensa de las reformas. PAN: Anaya y Aguilar ganan aplausómetro. Que nada está decidido todavía en el PAN. Bajo la lupa varios ex alcaldes queretanos. A temblar: Sabino. ¡A la reja! En el transcurso de la próxima semana podrían ventilarse las auditorías municipales practicadas por la Entidad Superior de Fiscalización a los anteriores alcaldes, una vez que la LVII Legislatura le dé vista a los órganos contralores de los ayuntamientos. Los documentos están en poder del Congreso, que sesionará el lunes. Ahora serán los diputados quienes determinen si cumplen con la Constitución federal que les ordena “revisar y fiscalizar” el uso de los dineros públicos o si no, como ha ocurrido desde la anterior administración. El tema resulta de gran interés por la percepción generalizada de abusos entre los ahora ex alcaldes, independientemente de su militancia partidaria, porque como bien dice Joaquín López Dóriga “el poder los hace iguales”. No es un asunto de ideologías ni colores, sino de la naturaleza humana y de la discrecionalidad con que -algunos- ejercen el poder y los recursos del erario. Están en el análisis, sobre todo, las principales administraciones: Querétaro, San Juan del Río, Corregidora y El Marqués, encabezadas por Francisco Domínguez y Carmelita Zúñiga, Gustavo Nieto Chávez, Carmelo Mendieta y Rubén Galicia Medina. ¿Se atreverán los diputados? -ANDADOR LIBERTAD- Azules. En peligro de extensión (así con e) ven muchos panistas al diputado federal Ricardo Anaya Cortés, que eclipsó al senador Francisco Domínguez Servién en la celebración por el 74 aniversario del Partido Acción Nacional y ya lo rebasó también en las redes sociales. No es de gratis. El ex dirigente panista de Querétaro tiene el cargo político de mayor relevancia: presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados en San Lázaro, lo que lo pone en una vitrina de primera clase. Con sus bonos en ascenso, Anaya se perfila hoy por hoy como la mejor carta del PAN, partido en donde mantiene un consistente liderazgo a través de la dirigencia formal.  
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Para nadie es secreto que José Báez Guerrero, el presidente del Comité Directivo Estatal, y Beatriz Marmolejo, de la capital, son sus aliados, lo mismo que numerosos cuadros de los municipios y diputados locales, incluido el coordinador Guillermo Vega y los ex alcaldes Armando Rivera Castillejos y Manuel González Valle. Ricardo, queretano de 34 años de edad, egresado de la UAQ, ex diputado local y ex secretario particular del entonces gobernador Francisco Garrido, suma por su inteligencia y seriedad. Así lo reconoció la senadora Marcela Torres Peimbert en su visita a PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro. “Creo –dijo- que queda más que clara su capacidad cuando, siendo tan joven, queda como presidente del Congreso de Diputados. El Congreso Federal es un puesto que requiere mucha habilidad política, mucho conocimiento de los reglamentos, de la Constitución y la ley. Creo que queda muy clara su capacidad”. Y como dijo mi compañero Jorge Vargas Sánchez, el aplausómetro se lo llevaron Ricardo Anaya y Marcos Aguilar. Por algo será. -¡PREEEPAREN!- Cercanía. Al De Efe se trasladaron este miércoles los dirigentes del PRI estatal y los sectores, dirigidos por Tonatiuh Salinas Muñoz, para reunirse con expertos en los temas de las reformas estructurales. Se trata, dijeron, de cerrar filas en los asuntos impulsados por el Presidente Enrique Peña Nieto. La línea es que sí hay línea. O como dijo El Meme Garza González: la sana distancia es cerquititita. -
¡AAAAPUNTEN!- A propósito. El diputado Braulio Guerra Urbiola dictará hoy una conferencia en la Canacintra para explicar los alcances de las reformas Educativa, Energética, Financiera, Hacendaria y Política. Para el coordinador de los legisladores priístas no será un día de campo, porque los industriales están inconformes con algunos de los cambios propuestos. Somos nada. -¡FUEGO!- Candidaturas. Que no le digan, que no le cuenten. Nada está decidido en el PAN, rumbo al 2015. Para empezar, habrá que ver cómo se resuelve la elección de dirigente nacional y si permanece Gustavo Madero, hecho muy probable. Y luego, allá por el mes de septiembre  -en un año- arrancarían los procesos internos que, para el caso de Querétaro, en donde los panistas son oposición, se requerirá un tratamiento especial en el que importará mucho la opinión local. Ya verá. Radio: Integra 92.Siete de 1 a 3 Twitter: @sergiovenegasr Web: plazadearmas.mx E-mail: pda1970@live.com.mx Facebook: Sergio Arturo Venegas Ramírez (PA p.2) 
 
BAJO RESERVA 
APLAUSOS. Durante el festín panista en el cual celebraron 74 años de vida de Acción Nacional, el “aplausómetro” tuvo diferentes reportes. Nos cuentan que el más aplaudido —y hasta ayer desaparecido— fue el ex gobernador de Querétaro Francisco Garrido Patrón, así como el actual diputado Enrique Correa Sada. También Ricardo Anaya fue altamente aceptado. No así el legislador Alejandro Delgado Oscoy, quien curiosamente fue el menos favorecido. Otro dato interesante es que dicho brindis sirvió para catapultar a diferentes suspirantes para el 2015. DE VUELTA a casa. En una iniciativa sin precedentes del gobernador José Calzada Rovirosa, tres vuelos de una recién instalada aerolínea trasladaron a 750 queretanos que estaban en Guerrero y no podían salir por los daños de las lluvias. También, el mandatario acudió a la Sierra Gorda para verificar el apoyo a las personas afectadas por las tormentas en los municipios de Pinal de Amoles, Arroyo Seco y Jalpan de Serra. Las muestras de solidaridad de todos, autoridades y ciudadanía, son diversas, pero demuestran una vez más el carácter humanista del mexicano. Ni qué decir sobre el reconocimiento a los elementos de Protección Civil: hoy es su día, pero a diario arriesgan sus vidas para salvar las de otros. SIEMPRE SÍ. Aquí lo dudamos, pero los legisladores de la Cámara de Diputados se pusieron de acuerdo… para algo bueno. El queretano Ricardo Anaya —del Partido Acción Nacional— y otros diputados se solidarizarán económicamente con quienes han sufrido afectaciones por las fuertes lluvias, donando como mínimo cinco días de salario, equivalente a 12 mil 300 pesos, mientras que los coordinadores de fracciones entregarán 15 días de salario, es decir, 37 mil pesos. En total son 9 millones de pesos que serán descontados vía nómina. Al fin. Los mexicanos en desgracia obtendrán algún beneficio de sus representes populares.  
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ENCARGO. En el municipio de San Juan del Río por fin inició la edificación del Colegio de Bachilleres (Cobaq) en la comunidad La Valla. Nos cuentan que el diputado local Guillermo Vega Guerrero realizó en aquella zona sus acostumbradas “Jornadas en acción” precisamente para verificar que ya se construye el plantel. Recordemos que dentro de la glosa del cuarto Informe del Gobierno, el panista solicitó al secretario de Educación, Fernando de la Isla, que se cumpliera con el compromiso, pues las familias y estudiantes están muy molestos por no tener una escuela cercana. VENTA. Hablando una vez más de la segunda ciudad más importante de Querétaro, San Juan del Río, la Junta de Agua Potable y Alcantarillado Municipal (JAPAM) aprobó la venta de dos bienes inmuebles de su propiedad con la intención de reinvertir el dinero que resulte en obra pública de agua y drenaje. El alcalde Fabián Pineda Morales alzó la mano para que estos predios sean rematados. En San Juan del Río, a diferencia de otras localidades, el agua es administrada por las autoridades municipales, así que tienen autonomía para realizar esos movimientos. Eso sí… el dinero no será utilizado en gasto corriente, sino en infraestructura de agua potable y alcantarillado. Preguntaremos en cuáles.  (EUQ p.2)  
** ASTERISCOS** 
CONTRADICTORIO. Entrevistado en una radiodifusora local sobre los resultados de la prueba ENLACE, el titular de la Secretaría de Educación en el estado, Fernando de la Isla Herrera, se sinceró. Dijo que las demás entidades del país avanzan mucho más rápido en este ámbito que lo que se avanza en la entidad. Es decir, reconoció que hay problemas educativos en Querétaro. Un día después, sin embargo, en comunicado de prensa dice lo contrario y hasta celebra el “avance” obtenido en Matemáticas y Español. Consciente. El líder del Partido Nueva Alianza, Óscar Arturo Rodríguez Cervantes, dijo que si fuera un profesor mal informado sobre la reforma educativa, seguro que andaría en manifestaciones, como lo hacen miles de sus colegas. Pero como piensa que la reforma educativa beneficiará al magisterio, pidió a los mentores que lean al respecto y no se dejen manipular. El ex diputado local y ex aspirante a diputado federal nos hizo recordar que hace al menos tres años que no imparte clases. 1985. Todavía en el recuento de los daños causados por el huracán Ingrid y la tormenta tropical Manuel, hoy conmemoramos el Día Nacional de la Protección Civil, en recuerdo de los sismos del 19 de septiembre de 1985. En San Juan del Río habrá una ceremonia que encabeza el alcalde, Fabián Pineda Morales, mientras que en la capital se realizará un simulacro de evacuación en el Centro Cívico. Participa el munícipe, Roberto Loyola Vera. Gobierno del estado no programó actividad alguna. Claridad. Ayer por la noche, la Senadora de la República por Querétaro, Marcela Torres Peimbert publicó una encuesta nacional sobre el impuesto al refresco, elaborada en julio del 2013 por la Alianza por la Salud Alimentaria. Las cifras son de llamar la atención; 79 por ciento de los mexicanos consume refresco u otras bebidas azucaradas embotelladas. De ellos, 26 por ciento lo hace a diario. Más aún, establece que cuatro de cada 10 con obesidad consumen diariamente refresco. Del dicho… El diputado federal por Querétaro, Ricardo Astudillo Suárez, ayer propuso –en la tribuna parlamentaria- reformar el artículo 23 de la Ley para el Aprovechamiento de Energías Renovables y el Financiamiento de la Transición Energética, mediante la inclusión del concepto de “investigación”. Es urgente –sostuvo- invertir más recursos en ciencia y tecnología para el desarrollo de las fuentes de energía renovables para que en el año 2025, 45% de la electricidad que se consume en México provenga de estas fuentes renovables. Que la aprueben y que se aplique. Puntada. Al concluir el acto en el que el alcalde de Querétaro, Roberto Loyola Vera, hizo entrega de equipo de seguridad y armamento, varios reporteros se acercaron al delegado municipal en Santa Rosa Jáuregui, Manuel Antonio Santana García. Preguntaron sobre los hechos delictivos sucedidos últimamente en esta región. Muy tranquilo, el funcionario municipal respondió que se debía a “travesuras” de los jóvenes, como si un fallecimiento o una persona agredida fuera eso, travesura. Rescate. La buena noticia para San Juan del Río es que está prevista la realización de la tercera etapa del programa de rescate del centro histórico de la ciudad. 
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Se realizarán trabajos sobre la avenida Juárez, que es la continuación moderna del Camino Real Tierra Adentro. La mala noticia es que varias calles del mismo centro, que fueron rescatadas en la primera y segunda etapa del programa durante el trienio en que gobernó Gustavo Nieto Chávez, están grafiteadas. Y nadie hace algo por evitarlo. (AM p.1) 
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